

Fecha 26.05.2014	Sección MP	Página 20
----------------------------	----------------------	---------------------

➤ CARRERA POR LA PAZ EN URUAPAN

► Familias de Uruapan salieron a las calles en una de las colonias con mayores índices de marginación y pobreza para correr "por la paz".

La manifestación se da luego de que en los últimos días repuntara el número de ejecuciones violentas en esta ciudad, la segunda más importante de Michoacán, y el clima de inseguridad comenzara a minar nuevamente la tranquilidad en el municipio.

Desde temprana hora miles de personas se alistaron a participar en la carrera organizada por representantes del Programa Nacional de Prevención del Delito.

Se trata de la primera que se realiza en todo el

estado, pero también fue la primera que se celebra lejos de las principales avenidas del municipio o de zonas céntricas o residenciales.

Niños, adultos, jóvenes, personas de la tercera edad y mujeres con sus hijos pequeños a bordo de carriolas recorrieron un circuito de varios kilómetros.

El alcalde de Uruapan y coordinador de los ediles priístas en la entidad, Aldo Macías Alejandres, señaló que las acciones que el gobierno federal realiza en Michoacán pretenden restablecer el tejido social por medio de actividades deportivas y culturales en las zonas pobres.

Francisco García Davish/**Michoacán**

